

COLABORADORES

María E. Rondón A.

Es Licenciada en Educación Mención: Orientación Educativa (UCV, 1997). Magister Scientiarum en Educación Mención Orientación FHE-UCV, 2003. Doctora en Farmacia. Mención: Tecnología Industrial UCV-USM 1978 Credencial: 2599 Mat. MSAS: 3264 COLFAR: 268 Mat. INPREFAR: 5435. Profesora Escalafón Asistente de la Escuela de Educación de la FHE de la UCV. Facilitadora de procesos grupales comunitarios y grupos focales. Consultora de proyectos educativos a partir del Desarrollo Humano. Diseña y dicta cursos / talleres para Instituciones de Educación Superior, Organizaciones y Empresas Educativas y de Salud. También se ocupa del levantamiento, diseño y análisis de información para programas de impacto social; además de la transmisión de ideas y conocimientos para organización de trabajos en grupos de forma cooperativa; facilita el proceso de enseñanza y aprendizaje hacia el desarrollo del potencial creativo de los participantes estimulando sus capacidades de desempeño en los equipos de trabajo. Regentó la Farmacia del Hospital Miguel Pérez Carreño del Instituto Venezolano del Seguro Social (IVSS) durante el período 1978-1988

Laura Hernández Tedesco

Licenciada en Educación de la Escuela de Educación, Facultad de Humanidades y Educación de la UCV. Especialización en Planificación y Evaluación Curricular de la Universidad Santa María Aspirante a Doctora en Educación UCV. Miembro del personal docente y de investigación adscrita al Departamento de Pensamiento Social y Diseño y Gestión de Proyectos Educativos de la Escuela de Educación, FHE-UCV. Fue Coordinadora Administrativa de la Escuela de Educación y actualmente se desempeña como Coordinadora

Administrativa en los estudios de postgrado de la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela. Ha publicado diversos artículos en revistas arbitradas y un libro sobre el Sistema Escolar Venezolano.

Carlos Eduardo Blanco

Profesor en la Especialidad de Inglés (Universidad Pedagógica Experimental Libertador). Master of Education, Applied Psychology and Applied Linguistics, University of Toronto, Canada. Aspirante a Doctor en Ciencias Humanas. Profesor Titular, Departamento de Lengua y Comunicación, Escuela de Educación, Universidad Central de Venezuela. Ha estado acreditado en el Sistema Nacional de Promoción del Investigador (PPI 4192 Nivel II). Varias publicaciones nacionales y en el extranjero (Colombia, Costa Rica, EEUU, Gran Bretaña, Perú) en Lingüística Aplicada, Estudios del Discurso e Investigación Educativa. Autor de un libro, dos capítulos de libros y una compilación, así como de numerosas comunicaciones en congresos nacionales e internacionales. Profesor Visitante en Old Dominion University, Graduate Program in Applied Linguistics, Virginia, EUA y en University of Pittsburgh, Faculty of Education, Pennsylvania, EUA. Miembro de la Asociación Latinoamericana de Estudios del Discurso (ALED) y de la Asociación para el Progreso de la Investigación Universitaria (APIU). Académico colaborador de la Cátedra UNESCO para la Lectura y la Escritura, Sub-Sede de la Universidad Central de Venezuela. Intereses de investigación: Discurso Académico. Retórica de las Ciencias. Comunicación Científica.

Correo electrónico: carlos.e.blanco@ucv.ve y charlesedwardwhite@gmail.com

Carmen Alicia Brioli

Licenciada en Idiomas Modernos, Mención Docencia (Universidad Metropolitana, Caracas). Estudios de Especialización en Tecnología Educativa (Universidad Central de Venezuela). Magíster en Educación, Mención Tecnologías de la Información y la Comunicación de la UCV (2006). Candidata a Doctora en Educación de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) de España, Mención: Modelos Didácticos, Interculturalidad y aplicación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación en las Instituciones Educativas. Miembro del personal docente y de investigación (Escalafón Asociado)

del Departamento de Lengua y Comunicación de la Escuela de Educación FHE-UCV, . Miembro del Comité Académico de la Maestría en Educación; Mención Tecnologías de la Información y la Comunicación (FHE-UCV) desde Mayo 2010. Docencia en pregrado y postgrado. Ha participado como ponente en diversos eventos nacionales e internaciones y publicado 9 libros (textos escolares) para la Educación Primaria y Media General al igual que artículos para revistas de publicación periódica y dos capítulos de libros. Miembro del Programa de Estimulo a la Investigación (PEI) del Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CDCH) de la UCV (1999-2000). Recibió el Premio a la investigación, Categoría Mejor Trabajo de Ascenso (2009-2010), Facultad de Humanidades y Educación (UCV). Fue durante tres años (2008-2009) miembro del PPI (Premio Promoción a la investigación) del FONACIT, Ministerio de Ciencia y Tecnología.